
質問者

１　小野上中学校教育資器材について

２　官製談合について

３　蘇活力について

2 合併１０年の成果と今後の市政構想について 星野 安久

3 空き家の現状と対策、貧困の連鎖について 田邊 寛治

今後の渋川市について

12/2(水) 　1　２０２０東京オリパラ誘致について

　2　赤線道について

安心・安全なまちづくり

　1　渋川駅周辺の活性化について

　2　防災対策について

　3　医療と介護の連携構築と行政の果たす役割について

市の農業　

　現状、制度と今後の取り組み

7 これからの渋川について 細谷　浩

8 南部振興に係る事業計画及び地域振興について 池田 祐輔

１　スポーツ振興について　

２　障がい者福祉について

10 新しいまちづくり 南雲 鋭一

１　産業廃棄物であるスラグの撤去について

２　（仮称）北橘運動場に関係する諸問題について

１　渋川市と吉岡町との連携協定について

２　渋川市山車展示場建設について

１　いじめ防止対策推進法について

２　南部地域振興について

３　高齢者の足確保について　

４　子ども・子育て新制度について
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発 言 の 要 旨

1 平方 嗣世

4 今成 信司

5 安カ川 信之

6 山﨑 雄平

9 山内 崇仁

12/3(木)

11 角田 喜和

12 入内島 英明

13 加藤 幸子


